

# *La Salud Pública en Cienfuegos, razones para la sede del 26 de Julio (+Fotos y Audio)*

---



**Una institución insignia del sistema de salud cubano. Foto de la autora**

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 19 jul (RHC) La sostenibilidad en los indicadores de la Salud Pública unido a la notable labor de enfrentamiento a la COVID-19 figuran entre las múltiples razones por las que el Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba le otorgó a esta provincia la sede del acto central por el aniversario 69 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes (26 de julio).

“Vamos con todo, puede contar el pueblo de Cienfuegos con los trabadores de la Salud. Vamos para el 26 con un Septiembre glorioso y los objetivos que nos hemos trazado para la efeméride serán sobrecumplidos”, expresó el doctor Liván Rojas Lantigua, subdirector general de Salud Pública en el territorio.

El directivo se refirió a los objetivos estratégicos del Sistema de Salud encaminados a convertir en realidad lo que pide la población cienfueguera: ser líder en la contribución a la felicidad de la familia, por el bienestar de las comunidades y el pueblo.



**Foto de la autora**

“Todo a pesar del bloqueo de EE.UU. con sus 243 medidas mantenidas, pero se cuenta con el capital humano comprometido con la Revolución, que enfrentó la epidemia de la COVID-19, trabajando en línea roja unido a la Atención Primaria de Salud”, apuntó Rojas Lantigua.

Explicó que se ha mantenido el ciento por ciento de los equipos básicos de salud, con médicos y enfermeras de la familia, completamiento de todos los grupos básicos de trabajo y la categorización docente de la totalidad de los profesores.

“Estamos entre las pocas provincias que llegamos al 26 de Julio con una tasa de mortalidad infantil de 3,1 por cada mil nacidos vivos, una de las más bajas del país. Cumplimos el propósito que nos habíamos asignado para el año, que es tratar de mantenernos por debajo de 4. Este es un resultado muy bueno”, acotó el subdirector general de Salud Pública en el territorio.



**Foto de la autora**

En saludo al 26 de Julio se inaugurarán 57 objetos de obra en el sector de la salud en Cienfuegos. Las principales son el salón de operaciones y la guardia física del Hospital General Universitario 'doctor Gustavo Aldereguía Lima'.

Igualmente, se entregará el salón de cirugía menor y la primera etapa de la unidad de diálisis, del Centro de Especialidades Ambulatorias junto con la sala de miscelánea y el parque interior del Hospital Pediátrico 'Paquito González'.

La relación de obras incluyen 18 consultorios del Médico y la Enfermera de la Familia, casas de abuelos, hogares de ancianos, farmacias, servicios de Estomatología, salas de rehabilitación, laboratorios clínicos y el balneario de Ciego Montero. También se prevé incrementar la disponibilidad técnica del transporte sanitario, entre otras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293977-la-salud-publica-en-cienfuegos-razones-para-la-sede-del-26-de-julio-fotos-y-audio>



**Radio Habana Cuba**